

# 四川医学

## Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第40卷 第12期 2019年12月15日出版

**主管单位**  
四川省卫生健康委员会

**主办单位**  
四川省医学会

**主编**  
沈 骥

**常务副主编**  
张 刚

**编辑部主任**  
马海东

**编辑部副主任**  
陈明清

**编辑**  
邢 煜 丁 瑞

**编辑出版者**  
《四川医学》编辑部  
成都市玉林南街2号附3号  
邮 编 610041  
电 话 (028)86136765  
网 址 <http://scnj.sma.org.cn>

**发 行 者**  
总 发 行 四川省报刊发行局  
订 购 全国各地邮局  
邮发代号 62-103  
定 价 每期 10.00 元  
全年 120.00 元  
发行范围 公开

**国外总发行**  
中国国际图书贸易集团有限公司  
(北京 399 信箱 100044)  
代 号 BM6225

**印刷单位**  
四川新华印刷有限责任公司

**广告发布登记编号**  
川广登字[2019]0055号

**ISSN 1004-0501**  
**CN 51-1144/R**

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

### 目 次

#### 基金论文

- 雾化吸入布地奈德与口服泼尼松治疗慢性阻塞性肺疾病急性加重期患者的疗效及炎症因子表达对比研究 ..... 熊曙光,周 晴,周 玲,等(1189)
- 复合丙泊酚麻醉时纳布啡抑制无痛胃镜检查老年患者体动反应的半数有效剂量 ..... 罗 敏,杨 川,王 茜,等(1193)
- 经皮微创与传统切开内固定对不稳定桡骨远端脆性骨折疗效影响 ..... 赵 继,周鸿雕,王玉柱,等(1196)
- 不同预处理皮损在光动力治疗中重度痤疮的疗效对比研究 ..... 赵菊花,庄化迪,李 娜,等(1200)
- 食物粘稠度对卒中后吞咽障碍患者误吸、营养状况及生活质量的影响 ..... 余 艳,张 毅(1205)
- 乐山地区妊娠期糖尿病的发病情况及相关危险因素研究 ..... 刘 欢,杨锦龙,张 晋,等(1209)
- 加速康复外科理念在经尿道前列腺激光剜除术围手术期护理中的应用 ..... 陈 菊,王 宇,蒋秀娟(1214)
- 规范化门诊随访对清洁间歇性导尿患者预后的影响 ..... 王 珊,赵淑珍,曾 骁(1219)

#### 临床研究与经验

- H型高血压 MTHFR C677T 基因多态性、同型半胱氨酸与肾功能的相关性研究 ..... 艾 民,颜昌福,张思艺,等(1223)
- PFLCP 与 PFNA 治疗老年不稳定型粗隆间骨折在不同时期的疗效对比分析 ..... 杨 林,杨 浩,谭 科,等(1227)
- 两种甲状腺手术对良性甲状腺肿块患者免疫功能、炎症反应水平的影响 ..... 李 阳,卢伟燕,陈 伟,等(1231)
- 侧卧位椎弓根外侧穿刺法椎体成形术治疗骨质疏松性胸腰椎压缩骨折临床分析 ..... 黄义专,王传恩(1236)
- 间歇导尿在宫颈癌根治术后患者应用效果的 meta 分析 ..... 马色各,幸 露,郭秀静,等(1241)
- 神经肌肉控制训练对功能性踝关节不稳的本体感觉疗效 ..... 王 强,李 洋(1250)
- 地塞米松产前应用于近足月早产儿的效果分析 ..... 赵 倩,高 岚(1254)
- 阿立哌唑与齐拉西酮联合治疗精神分裂症的效果及相关机制研究 ..... 阮 靖,张小智,骆明杰,等(1258)
- 弥散张量磁共振在卒中后情感障碍诊断中的价值研究 ..... 耿尚勇,王宝军,李月春,等(1262)

127 例转入 ICU 救治的危重孕产妇临床特征分析 .....	李 波 (1266)
经口腔内切口摘除下颌骨囊肿的临床效果 .....	赵 成, 骆 洋, 何 昇 (1269)
多层螺旋 CT 检测 COPD 影像学改变与患者病情严重程度的关系研究 .....	金学康 (1272)
成人原发免疫性血小板减少症患者出血的危险因素 .....	李 瑾, 周泽平, 刘 琳 (1276)

## 临床护理

基于疼痛影响因素分析的 NBASS-APS 护理模式对急性闭角性青光眼术后疼痛所致焦虑抑郁的影响 .....	金 露 (1281)
--	------------

## 医学进展

血管周围脂肪组织中脂肪细胞不同亚型的转化与动脉粥样硬化关系的研究进展 .....	陈叶飞, 吴旦斌, 杨正飞, 等 (1285)
长链非编码 RNA 在非肿瘤性肝病中的研究现状与展望 .....	杨 静 (1290)

## 短篇报道与个案

原发性高颈段椎管内色素性神经鞘瘤一例报道并文献复习 .....	王宇飞, 宋俊良, 高方友, 等 (1295)
---------------------------------	-------------------------

# 声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028 - 86136765      举报电话:028 - 86136765

## MAIN CONTENTS

A Comparative Study on the Efficacy of Aerosolized Budesonide and Oral Prednisone in Treatment of AECOPD and Expression of Inflammatory Factors. .... Xiong Shuguang ,Zhou Qing ,Zhou Ling ,et al. (1189)

Half Effective Dose of Nalbuphine Inhibiting Body Motion Response in Elderly Patients Undergoing Painless Gastroscopy During Anesthesia with Propofol. .... Luo Min ,Yang Chuan ,Wang Qian ,et al. (1193)

Comparison of Effects of Percutaneous Minimally Invasive and Traditional Incision and Internal Fixation on the Treatment of Unstable Distal Radiusfragility Fracture. .... Zhao Ji ,Zhou Hongdiao ,Wang Yuzhu ,et al. (1196)

Comparative Study of Effects of Differentpretreatments for Skin Lesion on Moderate to Severe Acne in Photodynamic Therapy. .... Zhao Juhua ,Zhuang Huadi ,Li Na ,et al. (1200)

Effects of Food Viscosity on Aspiration ,Nutritional Status and Quality of Life in Patients with Dysphagia after Stroke. .... Yu Yan ,Zhang Yi. (1205)

Study on the Incidence and Related Risk Factors of Gestational Diabetes in Leshan District. .... Liu Huan ,Yang Jinlong ,Zhang Jin ,et al. (1209)

Application of Enhanced Recovery After Surgeryconcept in Perioperative Nursing of Transurethral Holmium Laser Enucleation of Prostate. .... Chen Ju ,Wang Yu ,Jiang Xiujuan. (1214)

Impact of Standardized Outpatient Follow-up on the Prognosis of Patients with Clean Intermittent Catheterization. .... Wang Shan ,Zhao Shuzhen ,Zeng Xiao. (1219)

Association of MTHFR677 C/T Gene Polymorphism ,Homocysteine and Renal Function in Patients with H-type Hypertension. .... Ai Min ,Yan Changfu ,Zhang Siyi ,et al. (1223)

Comparative Analysis of the Efficacy of PFLCP and PFNA in the Treatment of Unstable Intertrochanteric Fractures in Different Period in the Elderly. .... Yang Lin ,Yang Hao ,Tan Ke ,et al. (1227)

Effects of EAT and TETThyroid Surgery on Immune Function and Inflammatory Response in Patients. .... Li Yang ,Lu WeiYan ,Chen Wei ,et al. (1231)

Clinical Analysis of Lateral Pedicle Puncture Vertebroplasty in Lateral Lying Position for Treatment of Osteoporotic Thoracolumbar Vertebral Compression Fracture. .... Huang Yizhuan ,Wang Chuan'en. (1236)

Meta-analysis of the Effect of Intermittent Catheterization in Patients after Radical Resection of Cervical Cancer. .... Ma Sege ,Xin Lu ,Guo Xiujing ,et al. (1241)

Proprioception Effect of Neuromuscular Control Training on Functional Ankle Instability. .... Wang Qiang ,Li Yang. (1250)

Effect Analysis of Prenatal Application of Dexamethasonein Near Full-term Infants. .... Zhao Qian ,Gao Lan. (1254)

Effects of Aripiprazole Plus Ziprasidone on Schizophrenia and Related Mechanisms. .... Ruan Jin ,Zhang Xiaozhi ,Luo Mingjie ,et al. (1258)

The Value of Diffusion Tensor Nuclear Magnetic Resonancein the Diagnosis of Post-stroke Affective Disorde. ... Geng Shangyong ,Wang Baojun ,Li Yuechun ,et al. (1262)

Analysis of Clinical Characteristics of 127 Critical Maternal Transferred to ICU for Treatment. .... Li Bo. (1266)

Clinical Effect of Removal of Mandibular Cyst Through Intraoral Incision. .... Zhao Cheng ,Luo Yang ,He Sheng. (1269)

Study on the Relationship between COPD Imaging Changes Detected by Multi-slice Spiral CT Andseverity of Patient. .... Jin Xuekang. (1272)

A Study of NBASS-APS Nursing Model Based on Pain Influencing Factors on Anxiety ,Depression of Postoperative Pain in Acute Angle-closure Glaucoma. .... Jin Lu. (1281)

**Responsible Institution:** Health Commission of Sichuan Province

**Sponsor:** Sichuan Medical Association

**Chief Editor:** SHEN Ji

**Managing Director:** ZHANG Gang

**ISSN 1004-0501**  
**CN 51-1144/R**

**Edited and Published by:** Editorial Board of Sichuan Medical

Journal ( Yulin South Street NO. 2 with NO. 3 , Chengdu 610041 , China )

**Overseas Distributor:** China International Book Trading

Corporation ( P. O. Box 399 , Beijing , China ) Code No. BM6225

**Printed by:** Sichuan Xinhua Printing House